

# Trucos de Filme Policiaco en un Asalto, en Argentina

gravemente herido a bala esta tarde, al ser atacado por un grupo, presuntamente guerrillero.

Giambrióni bajaba de su automóvil frente a la intendencia, cuando tres individuos dispararon varios balazos, tres de los cuales le impactaron en el tórax.

La máxima autoridad civil de Villa Constitución, sede de las mayores industrias siderúrgicas del país, fue conducido muy grave a un centro hospitalario, donde los médicos expresaron su confianza de salvarle la vida.

Finalmente, en Catamarca fuerzas de la gendarmería, cuerpo policiaco-militar encargado exclusivamente de custodiar las fronteras, asumieron el control de Catamarca, al persistir por tercer día consecutivo un autoacuartelamiento policial en señal de protesta contra sus propios jefes.

MENDOZA, Argentina, junio 6, UPI.— Seis presuntos extremistas enmascarados atacaron hoy un hospital en esta provincia andina, robaron una ambulancia y huyeron llevando a un herido de nacionalidad peruana, que según la policía pertenecía a un grupo guerrillero.

Fuentes policiales dijeron que los atacantes, con rostros maquillados y usando pelucas para impedir ser identificados, atacaron el hospital regional de la localidad de San Martín, cortaron las comunicaciones telefónicas y redujeron a un enfermo y al operador telefónico.

Ambos fueron obligados a permanecer tendidos en el suelo boca abajo, mientras los incursores

se llevaban a un internado, el peruano Zenón Amadeo Sánchez, presuntamente integrante de un grupo guerrillero no individualizado por la policía. Sánchez fue sacado del hospital en una ambulancia robada.

La internación de Sánchez en el hospital, se produjo después de un reciente choque entre un ómnibus en el que viajaba y un camión cisterna. El accidente ocurrió en el límite entre las provincias de Mendoza y San Luis, y dejó un saldo de 11 muertos.

La policía dijo que Sánchez era miembro de "una célula extremista", pero no amplió detalles.

Horas después del ataque al hospital, la policía encontró abandonada la ambulancia.

Poco antes del hecho, la policía halló hoy a dos hombres heridos, con signos de haber recibido un severo castigo. En la ruta que une a Mendoza con San Luis.

Las fuentes dijeron que no se estableció ninguna vinculación entre los dos incidentes, aunque no se descarta esta posibilidad porque la ambulancia en que Sánchez fue conducido se dirigía precisamente hacia la provincia de San Luis.

La presidenta María Estela Martínez de Perón, anunció hoy el aumento del 65 por ciento en el salario mínimo; justificó su nueva y drástica política de economía diciendo que el país es un "enfermo al que es preciso operar".

EL SOL DE MÉXICO

## Brota el Descontento Obrero en Argentina por las Drásticas Medidas Económicas

BUENOS AIRES, 6 de junio (AP).— La presidenta Isabel Perón declaró hoy al país que su gobierno ha resuelto "de una vez por todas" emprender el saneamiento de la economía nacional, al explicar un paquete de severas medidas adoptadas el miércoles, que comprendieron una devaluación, considerables aumentos de tarifas de servicios públicos y la subida de los intereses bancarios.

La Jefa de Estado habló en circunstancias en que Argentina vivía un tenso clima social. En distintos puntos del país se producían paros obreros o medidas de fuerza diversas, al protestar los trabajadores alegando que los limitados aumentos salariales que se les concederán, serán absorbidos con creces por el incremento de tarifas y precios, que a veces superan el 200 por ciento. Las negociaciones para renovar los convenios salariales han quedado virtualmente paralizadas, por decisión de la Confederación General del Trabajo (CGT), que decidió esperar el impacto de las medidas oficiales sobre los precios.

"Hemos estudiado largamente la realidad económica argentina y se decidió emprender de una vez por todas el saneamiento de nuestra riqueza, tomando las medidas

necesarias, sin temor a las críticas y hablando al pueblo con la verdad. Algunas medidas pueden parecer a primera vista un tanto impopulares, pero tenemos ante nuestra vista un ser querido, que está enfermo, y es preciso operarlo para salvar su vida. Puede uno dilatar o atemperar el proceso doloroso, pero si realmente uno ama al enfermo, toma la decisión con toda urgencia. Nuestro enfermo querido es la patria y la salvaremos a costa de cualquier sacrificio", dijo con tono enérgico la presidenta, de 44 años.

Contrariamente a lo que pronosticaron algunas fuentes, la señora De Perón no anunció la cancelación de las "comisiones paritarias" obrero-patronales que estudian los nuevos convenios laborales. El gobierno ha indicado que no permitirá aumentos superiores al 38 por ciento, si bien oficialmente sus voceros insisten en que no hay toques. Los preocupados dirigentes sindicales, casi todos peronistas, están colocados en difícil situación, ya que hay una fuerte presión de sus bases sindicales para adoptar una postura enérgica. Ello entra en conflicto con la lealtad y acatamiento que proclaman hacia el gobierno peronista.

### PROTESTA DEL MOVIMIENTO OBRERO

BUENOS AIRES, 6 de junio (AP).— Unión Cívica Radical (UCR) acusó hoy al gobierno peronista de haber abandonado "la concertación y el diálogo", adoptando unilateralmente severas medidas económicas.

Esta reacción del radicalismo parece ser otro síntoma de que aumenta el deterioro de las relaciones de ese partido con el gobierno.

Las medidas han provocado una sorda protesta en el movimiento obrero, cuyos dirigentes peronistas estaban en dificultades para neutralizar la rebelión de las "bases". En varios sectores de la industria automotriz se produjeron paros ayer y hoy.

La dirección sindical suspendió las negociaciones para renovar los convenios laborales, a la espera de conocer más detalles de la política económica oficial y su impacto sobre el costo de la vida.

Un comunicado del comité nacional de la UCR, que es el principal partido de oposición, expresa que con esas medidas "no se fortalece la unidad nacional, el gobierno tiende al aislamiento y se abandonan la concertación y el diálogo por las decisiones unilaterales".